
 

Jeudi 8 décembre 2011 

Communiqué  

Avis positif de la SNCF pour que la ligne à grande vitesse passe à 
Roanne : « une nouvelle étape importante  est franc hie  » selon 
Bernard Bonne 
 

« La SNCF vient de rendre un avis positif pour que la  future ligne à 
grande vitesse entre Paris et Lyon passe par Roanne. 
 

Je m’en réjouis  
 

C’est aussi le résultat de la formidable mobilisation, en octobre dernier, 
de l’ensemble des élus, des acteurs économiques et des habitants, lors 
du débat public organisé sur le sujet à Roanne. 
 

Aujourd’hui, une nouvelle étape importante  est franchie. 
 

Nous devons maintenant rester, plus que jamais mobilisés pour que ce 
projet aboutisse positivement et définitivement, notamment le jeudi 12 
janvier, lors de la prochaine grande réunion publique à Saint-Etienne. 
 

La décision finale devant intervenir dans le premier semestre 2012. 
 

Avec cette nouvelle ligne à grande vitesse passant par Roanne, c’est 
tout le département de la Loire qui en bénéficiera en termes 
d’aménagement du territoire, de développement économique et durable. 
 

Je sais pour cela pouvoir compter sur le sens de l’intérêt général de tous 
et la détermination de chacun ». 
      

Bernard Bonne 
     Président du conseil général de la Loire 
 


